



日	曜	給食	行事予定	
1	木	○		
2	金	○		
3	土	/		
4	日	/		
5	月	/	2学期末考査(理・美・音)	
6	火	/	2学期末考査(国・体・社)	
7	水	○	2学期末考査(英・技家・数)・講演会	
8	木	○	午前中授業(3年生)	
9	金	○	人権意見発表会③・④	
10	土	/		
11	日	/		
12	月	○	球技大会(中3・高1・高2)・避難訓練	
13	火	○	球技大会(中3・高1・高2)午後授業	
14	水	○		
15	木	○		
16	金	○		三者面談(希望者)
17	土	/		
18	日	/		
19	月	○	三者面談(希望者)	
20	火	○	三者面談(希望者)	
21	水	○	三者面談(希望者)	
22	木	/	午前中授業:給食なし	
23	金	/	終業式・大掃除	
24	土	/		
25	日	/		
26	月	/	冬休み 	
27	火	/		
28	水	/		
29	木	/		
30	金	/		
31	土	/		

1月行事予定

- 10日(火) 始業式・大掃除
- 11日(水) 街頭通学指導
- 12日(木) 第3回基礎学力テスト(3年生)
- 17日(火) 先輩の話を書く会
- 19日(木) 昇降口指導
- 20日(金) 英語検定

<保護者の皆様へ>

修学旅行も保護者の皆様の御協力により、無事終わることができました。新型コロナウイルス感染症の状況は、よくないう状況にあります。残り少ない日々を、充実して過ごせるように引き続き感染症対策に御協力ください。よろしくお願いいたします。

修学旅行(生徒感想より)

11月10日から2泊3日
島根・鳥取・広島・岡山県

私は今回の修学旅行で数多くの学びがありました。まず、平和の尊さについてです。広島で訪れた、平和記念公園、原爆ドーム、平和記念資料館。特に資料館では実際に原爆を受けた人や建物の悲惨な現状をものごたる、写真や絵、遺留品を見て原爆の真の恐ろしさを目のあたりにすることとなりました。見ていて大変心を痛め、いたたまれない気持ちになりました。原爆が与えた影響がどれだけ大きかったのか、教科書の中では、はかりしれないことを実際に訪れることで、感じる事ができ、また、これからの平和をつくる私たちにとって大きな学びとなりました。

2点目は、日本の伝統の美しさに触れたことです。「枯山水庭園」のまるで絵を見ているように色どられた木々たち、立派に立ちのびる松江城、写真を撮らずにはいられなかった厳島神社、過去にタイムスリップしたかのように思える町並みの倉敷美観地区。どれもあまりにも美しく思わず見とれるほどでした。「この美しい伝統を後世にも伝えたい」と、強く思った瞬間でもありました。

これだけ沢山の学びがあった修学旅行。きっとこれから先の人生の中で忘れることはないと思います。また、この学びを家族や友達を始めとする周りの人達に伝えていきたいです。



高校教科担任の話(生徒感想より)

11月15日
多目的ホール

どの教科の先生も、中学校の内容の復習は必須だとおっしゃっていました。そして高校の内容は難しく、量も膨大であることも共通していました。富東の中3生は受験がないから、他校生よりもなまけてしまう。でも、高校に入るとスタートから違うようになってしまうので、今回の会で、どこかで大丈夫と思っていた気持ちをなくし、頑張ろうと思いました。私は夢を叶えるために、大学受験を失敗したくありません。後3年しかないけれど、大学入試に向けて準備をしていきたい。



中学のうちに習ったことは、理解しておくことが大切だと分かりました。どの教科でも今の内容が、詳しくなったり、分野が増えたりして大変になりそうです。また、高校生になると7時間になり、塾や部活動の時間も変わるので、時間の使い方に注意したいです。今から高校生になる間の時間を有効に使って、中学校のまとめに力を入れたいと思います。

先生の話聞いて、中学校で習ったところの総復習をしっかりやろうと思いました。高校では中学よりは難しく、進むのはやがたなので、ついていけるように頑張りたいと思います。また、将来についても、考えておこうと思いました。進路選択を間違えないようにしたいです。制服をきちんと着たり、掃除をまじめにしたり、日々の生活態度も見直していきたいです。自分に言い訳をせずに頑張っていきたいです。

私は今回高校の教科担任の先生方のお話を聞いて、「高校になったら・・・」ではなく、「中学生のうちに・・・」という考えが大切であることに気づきました。他の学校の同級生が頑張っている今の時期だからこそ、私も頑張ろうと思います。高校では教科書が多くなったり、学習内容が難しくなったりすると思いますが、今回のことを糧に、今からの努力を自信に変えて、高校での学習も充実させたいと思います。

まず、文系・理系の選択が大事だということがわかりました。全教科で共通していたことは、中学生の内容は中学生のうちに完璧にしておかないとついていけないということでした。また、授業を大切に、宿題をきちんとすることもあたりまえのことだけですが大切です。そして、何事にも興味・関心を持たないと始まらないことが分かりました。今日聞いた内容を心にとめ、高校に向けて頑張りたいと思います。

